



# López Obrador afirma que una renuncia de Norma Piña no cambiará el curso de la reforma judicial

El presidente mexicano desoye las voces que sugieren la salida de la presidenta de la Corte para suavizar la relación entre el Ejecutivo y el Judicial



CARMÉN MORÁN BRESA

México - 02 JUL 2024 - 19:30CEST



Algunas voces se han alzado en las últimas horas señalando que la renuncia de la ministra presidenta Norma Piña al frente de la Suprema Corte [podría detener la reforma judicial](#). No será así, ha dicho Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de este martes. “No hace falta que renuncie nadie”, ha señalado el presidente, las modificaciones previstas en el Poder Judicial seguirán su curso, de modo que no solo los ministros, sino también los jueces federales, tendrán que pasar por el voto popular, el punto más polémico de los planteados. La salida de Norma Piña no va a “descafeinar” lo que ya está proyectado, ha asegurado el mandatario. No se trata de una negociación como en tiempos de Salinas de Gortari, ha añadido.

[La salida de Norma Piña](#) para serenar los ánimos de una polémica reforma judicial y buscar puntos de encuentro con el poder Ejecutivo se ha planteado estos días tanto fuera como dentro de la Corte. Algunos ministros han criticado el papel que ha jugado en este asunto la presidenta, de cierto inmovilismo y tardío. La reforma, que rechazan si no en todo, en parte, se veía venir desde hace tiempo y las elecciones, con inmensa mayoría morenista, no hizo más que confirmarlo. A pesar de eso, algunos ministros entienden que la presidenta no ha reaccionado con prontitud. Y ahora se esmeran en tender puentes con Claudia Sheinbaum en busca de una salida dialogada. [El presidente ha rechazado todo eso](#). “Será de conformidad con la Constitución y con la ley. El procedimiento está muy claro”, ha remarcado.